1年学年通信

毎朝の検温と健康観察カードの記入をお願いします。

社会科と家庭科

教科横断

現在、I年生の社会科では地理的分野において、世界の食糧事情(飢餓問題)について学習しています。また、家庭科においてもSDGsも視野に入れながら、は他全な食生活と栄養について学習しています。中学校では、国語や数学など、様々な教科が設定されていますが、それぞれが完全に孤立独立した学問というよりは、それぞれの教科の内容が連動し、補完しあっており、獲得した知識や技能を相互に発展させていく関係にあります。



「私たちが生きる世界」 社会科の授業



「健康と食生活」 家庭科の授業

学習効果を高める!

朝読書

現在、我が国のほとんどの小中学校で実施されている朝読書ですが、東中学校においても活字に親しむことなどを目的に、学習・図書委員を中心に毎日実施しています。登校後、8時30分からのIO分間、MT(学級朝礼)の前に本を読みます。

朝読書によって、「語彙が増えた」「思考が深くなった」「他者の気持ちを推察することができるようになった」といった効果が全国から報告されています。本や新聞を読むことで世界が広がります。吸収力の高いIO代の自分に、朝読書で活力を与え、一日の好スタートを切りたいものです。

あさどくしょ じかん しゅくだい じかん と 朝読書の時間は宿題をする時間ではありません。



あさどくしょ そうぞうりょく そうぞうりょく こうじょう 朝読書は想像力と創造力を向上させます。



| 年生の朝読書の様子

がいゆう としょ いいん がっきゅう ぜんぼう あさ どくしょ すいしん ゲンきゅう ぜんぼう あさ どくしょ すいしん 学習・図書委員が学級 前方で朝読書を推進します。